

学校便り

6月号



あしら

奄美市立芦花部小中学校

～芦花部・有良～

創立142周年

米作り
追い込み漁
特認校

令和2年6月30日(火)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

梅雨の終わり、夏の始まり

校長 今村 敏照

日曜参観へのご協力、ありがとうございました。あらためましてお礼申し上げます。
さて、長く蒸し暑い梅雨も間もなく明けそうで、いよいよ本格的な夏の始まりです。新型コロナとともに熱中症対策にも配慮していきたいと考えています。
今月も多くの行事・活動がありました。どんなに暑くても、雨で計画が変更になっても、一旦活動に入れば、子ども達の目の輝きと笑顔は変わりません。
いろいろな事が例年とは少し異なる今年の夏ですが、彼らに元気をもらいつつ乗り切っていきたいと思います。

救急救命講習会

6月8日(月)大島地区消防組合から講師をお招きし、『救急救命講習会』を行いました。卓球部員、職員、そして家庭教育学級合同にて実施しました。毎年行っていますが、今回もとても有意義な講習となりました。



研究授業(中学校2年数学)

15日(月)に中学校2年数学の研究授業を行いました。本校の今年度の研修テーマは、『活動的で、協働的で、表現的な授業構成及び意欲をもって学習に取り組む基礎・基本を定着させる指導法の研究』です。今、必要とされている力を子どもたちに身に付けさせるため、我々職員も学び続けたいと思います。中学2年生の意欲的に取り組む姿がとても素敵でした。



☆日曜参観☆ (ウロコ取り・全校レク)



全校レク



事前漁の釣果



事前漁の様子



おかげさまのウロコ取り



おいしくパクリッ!

21日(日)日曜参観がありました。今年も天候に左右され、悪天候の中、地元の漁師さんたちが前日に魚をとってくださったおかげでウロコ取りはできましたが、残念ながら追い込み漁は中止となりました。学校では、ウロコ取りと全校レクリエーションを行い、できる活動は充実させることができました。
毎年同じ内容で予定を組むにも関わらず、一度として同じ活動とにならないのが、自然と関わる行事だからこそです。自然と共生することを深く考えさせられた1日でした。

歯と口の健康週間

本校は6月1日～5日を歯と口の健康週間とし、歯みがき指導や標語作成などにとりくみました。毎日3回は取り組みたい歯みがき。歯の大切さに気付くことができた1週間だったと思います。



奄美自然講話

今年は奄美の写真家、別府亮さんに来ていただきました。身近な自然のおもしろさを写真をとおして伝えてくれました。



ハンセン病問題を正しく理解する週間

ハンセン病問題を正しく理解するため、集会や授業をとおして理解を深め、人権意識を高めました。



芦花部ウォークラリー

今年は体験留学生は来ませんでしたが、ゲームをとおして、芦花部や奄美のことをたくさん学びました。

